

Dimisión inmediata del Cónsul General Santiago Martínez-Caro

A la atención del Consulado de España en Hong Kong

espcghk@netvigator.com

A la atención del Ministerio de Asuntos Exteriores de España

se.aex@maec.es

Copia al Sindicato de Estudiantes

sindicato@sindicatodeestudiantes.net

Los abajo firmantes queremos manifestar nuestra profunda indignación por lo ocurrido en la mañana del 24 de octubre en el Consulado de España en Hong Kong, cuando un grupo de estudiantes que había acudido para manifestar de forma pacífica su solidaridad con la huelga estudiantil que tendrá lugar en el Estado español el 26 de octubre, fueron agredidos violentamente por el Cónsul General español, Santiago Martínez-Caro, teniendo incluso que recibir atención hospitalaria uno de ellos.

Entendemos que es completamente inaceptable este comportamiento violento, antidemocrático y que entra en contradicción con el derecho a la libertad de expresión que los estudiantes allí congregados estaban tratando de ejercer de forma pacífica.

Queremos trasladar todo nuestro apoyo y solidaridad a los estudiantes agredidos, que no hacían otra cosa que defender un derecho tan básico como es el derecho a la educación y agradecerles todo el esfuerzo que están haciendo por extender la solidaridad a nivel internacional.

Asimismo exigimos el cese inmediato del Cónsul General por su violenta actuación, y que el Ministerio de Asuntos Exteriores de España asuma sus responsabilidades políticas por este comportamiento bochornoso.

NOMBRE:

ORGANIZACIÓN:

PAÍS: